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https://www.100test.com/kao_ti2020/616/2021_2022__E5_8C_97_

E4_BA_ACCBD_E8_c57_616249.htm 自北京要建CBD(商务中

心区)的概念提出之后，CBD要 建成什么样一直备受人们的关

注。区内居民现在住的宿舍楼会不会拆迁？未来北京 的标志

性建筑将有多高？这些问题将随着CBD规划方案近期出台得

出答案。 据悉，由国内外8家规划设计单位分别设计制作的

北 京CBD总体规划设计模型将于2001年3月31日陆续运抵北京

。2001年4月6日至8日经专家评审团以封 闭式方式评审之后

，2001年4月12日将正式公布评审结果。 2000年12月15日

，CBD办公室邀来了包括美国NBJJ公司、德国的GMP公司、

日本的 城市环境研究所和国内的北京、上海城市规划设计院

在内的8家国内外著名规划设计 单位，征集CBD设计方案。

仅规划设计一项朝阳区政府就投入了近1000万元人民币。 针

对人们对CBD建设提出的，如会不会住宅建得太多，写字楼

太少，交通、网络、环 保等目标怎么实现等问题，邱水平副

区长表示，CBD规划方案一经出台，就是这个区 域建设的“

最高法律”，一切都严格按方案执行，该拆的拆，该盖的盖

。与此同时， CBD区域的有关政策也正在审批过程中。据透

露，这些政策中将可能包括为促进 CBD尽快形成规模，限制

在北京其他区域零星建设写字楼以及一些与中关村相仿的人 

才政策，还有一些吸引跨国公司地区总部在此落户的特殊政

策。1 100Test 下载频道开通，各类考试题目直接下载。详细

请访问 www.100test.com 


